

# ipemi

## Wirabraja Swimming Championship 2025: Lahirkan Atlet Berprestasi untuk PON dan Olimpiade

Syafrianto - [PASAMAN.IPEMI.OR.ID](mailto:PASAMAN.IPEMI.OR.ID)

Feb 1, 2025 - 07:19



Padang, — Kejuaraan renang Wirabraja Swimming Championship yang

diselenggarakan dalam rangka memperingati ulang tahun Korem 032/Wirabraja yang ke-40 resmi dibuka pada hari ini. Kegiatan yang berlangsung dari tanggal 31 Januari hingga 2 Februari 2025 ini diikuti oleh peserta dari tujuh kelompok umur yang berbeda. Sebanyak 32 klub Aquatic yang terdaftar dengan total 340 peserta turut meramaikan ajang yang menjadi bagian dari perayaan tersebut.

Ketua penyelenggara acara, Kasilog Kasrem 032/Wirabraja Kolonel Czi Wiwid Wahyu Hidayat mengatakan bahwa event ini bertujuan untuk mempromosikan olahraga renang di kawasan Sumatera Barat, serta menjadi ajang tahunan yang diharapkan semakin meriah setiap tahunnya.

Kejuaraan ini tidak hanya diikuti oleh atlet dari Sumatera Barat, tetapi juga dari berbagai wilayah di Pulau Sumatera. Rencananya, tahun depan acara ini akan dibuka lebih meriah lagi, dengan melibatkan lebih banyak peserta dan klub renang dari seluruh provinsi.

Komandan Korem 032/Wirabraja, Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, melalui Kasrem 032/Wirabraja, Sapta Marwindu Ibraly, juga menyampaikan harapan yang sama. Ia mengungkapkan bahwa kejuaraan ini bisa menjadi salah satu cara untuk menambah jumlah atlet renang di Sumatera Barat. "Kami berharap ajang ini dapat menjadi tempat bagi para atlet muda untuk berkembang dan menonjolkan bakat mereka dalam olahraga renang," ungkap Marwindu Ibraly.

Lebih lanjut, Marwindu menjelaskan bahwa acara ini juga bisa menjadi sarana rutin untuk menemukan bibit-bibit atlet berbakat yang nantinya bisa mewakili Sumatera Barat di kancah nasional. "Kegiatan ini penting agar kita dapat melaksanakan lomba secara profesional, yang juga dapat membantu menemukan potensi atlet-atlet renang dari seluruh penjuru Sumatera Barat," tambahnya.

Sebagai tambahan, kejuaraan ini juga diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi generasi muda. Selain memotivasi mereka untuk berprestasi di bidang olahraga, kegiatan seperti ini juga dapat menghindarkan mereka dari perilaku negatif, seperti tawuran atau pengaruh buruk lainnya. Dengan olahraga sebagai media, diharapkan anak-anak muda dapat lebih fokus pada hal-hal positif yang mendukung perkembangan karakter mereka.

Pada kesempatan yang sama, Ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Provinsi Sumatera Barat, Ronny Pahlawan, memberikan sambutan hangat. Ia menyampaikan bahwa sarana pembinaan atlet tidak hanya dilakukan melalui kompetisi, tetapi juga dengan menciptakan event-event seperti ini.

Menurutnya, kejuaraan seperti ini sangat penting untuk mengukur sejauh mana perkembangan olahraga renang di daerah serta sebagai bagian dari upaya melahirkan atlet-atlet muda berbakat, baik di tingkat nasional maupun internasional.

"Pada tahun lalu, Sumatera Barat hanya mengirim dua atlet untuk mengikuti ajang renang, namun kami optimis ke depan, dengan adanya kegiatan seperti ini, akan lebih banyak atlet yang bisa dilahirkan," ujar Ronny Pahlawan.

Ia juga menyebutkan bahwa beberapa cabang olahraga, termasuk renang, akan

dilombakan pada Pekan Olahraga Nasional (PON) yang akan datang, bahkan ada kemungkinan untuk dijadikan cabang dalam Olimpiade.

Kejuaraan renang ini juga memiliki banyak kelas yang akan dilombakan, dengan lebih dari 40 medali diperebutkan. Dengan banyaknya kategori yang dipertandingkan, diharapkan dapat memberikan peluang lebih besar bagi setiap peserta untuk menunjukkan kemampuan terbaik mereka.

Ronny Pahlawan juga mengapresiasi kegiatan ini karena selain menjadi ajang kompetisi, acara ini juga berfungsi sebagai silaturahmi antar masyarakat daerah.

Selain itu, kejuaraan ini diharapkan menjadi ajang tahunan yang tidak hanya penting untuk olahraga renang, tetapi juga sebagai wadah untuk mempererat tali persaudaraan antar atlet dan masyarakat di kawasan Sumatera.

"Semoga acara ini dapat berjalan dengan lancar dan semakin meningkatkan semangat juang para peserta," tambah Ronny.

Di akhir acara pembukaan, semua pihak yang terlibat dalam penyelenggaraan kejuaraan ini berharap semoga event tahunan ini dapat terus berkembang dan menjadi semakin meriah dari tahun ke tahun. Dengan adanya dukungan dari KONI Sumatera Barat dan Korem 032/Wirabraja, kegiatan ini diharapkan dapat terus mendukung pertumbuhan olahraga renang di Sumatera Barat serta mencetak atlet-atlet muda berbakat yang dapat bersaing di tingkat nasional maupun internasional.